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Vielleicht erbarmt sich einer wie der Brezen Kolb. Festverglasungen raus, Fenteröffnungen für
nen Straßenverkauf rein.

Mit der Zusatzfläche im EG, geschätzt 50%, kann der Verein mit seinem äußerst armseligen
Fanproduktangebot aktuell eh nix anfangen.

Niels Rossow ist seit 1. Oktober 2018 auch für Marketing zuständig, die Präsentation ala
Clubhaus, bleibt für mich beschämend.
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